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令和７年度第１回市民祭実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和７年７月２日（水） 

開会 午前１１時 

  閉会 午前１１時４０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所南庁舎３階 講堂１ 

３ 出席委員 

市民生活部長、暮らし政策課長、市民活動課長、環境課長、学校教育課長、生

涯学習課長、尾張旭市商工会工業部会長、同建設業部会長、同商業部会委員長、

同青年部委員長、同女性部長、同参事、（一社）尾張旭市観光協会副会長、尾張

旭市文化協会事務局長、同茶華道部会長、同舞踊部会長 

                                  １６名 

４ 欠席委員 

０名 

５ 傍聴者数 

                                   ０名 

６ 出席した事務局職員 

産業課長、産業課長補佐、産業課主査２名、尾張旭市商工会事務局主事 

７ 議題等 

⑴ 「市民祭」の内容について 

 ⑵ 参加団体及び協賛金の状況について 

⑶ その他「愛知県森林公園での尾張旭市民祭等のイベント開催について」 

８ 会議の要旨 

 

事務局 

産業課長 

定刻となりましたので、令和７年度第１回市民祭実行委員会

を開催いたします。本日は、御多忙のところ御出席いただき誠

にありがとうございます。また、日頃は、本市行政に、それぞ

れのお立場からご協力をいただき、誠にありがとうございま

す。 

 それでは、本日の会議に入りますが、市民祭実行委員会の会

長につきましては、本日配布の実行委員会規約第５条第２項で

「市民生活部長をもってこれに充てる」と規定されており、岡

田市民生活部長が務めさせていただきますのでよろしくお願い

いたします。それでは岡田会長、ごあいさつをお願いします。 

会長（部長） ＜あいさつ＞ 

事務局 

産業課長 

 続きまして、副会長についてですが、今年度より実行委員会

規約を変更し、第５条第３項で「尾張旭市商工会参事をもって

これに充てる」といたしましたので、大津参事に務めていただ

きますのでよろしくお願いします。それでは大津副会長、ごあ

いさつをお願いします。 
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副会長（商工会

参事）  
＜あいさつ＞ 

事務局 

産業課長 

 それでは、次第３、本日の議題に移ります。規約の第８条第

１項により会議の議長は会長が務めることとなっておりますの

で、以降は会長に議事の進行をお願いしたいと思います。よろ

しくお願いします。 

会長（部長） それでは、お手元の次第に沿って議事を進めていきます。 

まず議題(1)の「市民祭の内容について」事務局から説明をお

願いします。 

事務局 

産業課長補佐 
―資料に基づき説明― 

会長（部長）  事務局から市民祭の内容について一通り説明がありました。

これらに関して皆様からご意見やご質問などがございましたら

お願いします。 

副会長（商工会

参事） 

私から質問させてください。今年度新たに旭サナック様の駐

車場を借用するとのことですが、会場までの移動はどうなりま

すか。 

事務局 

 

 長池下駐車場までは徒歩で１０分程度なので、シャトルバス

を運行する予定はございません。そのため、来場者の方には、

徒歩にて移動していただきます。 

会長（部長） それでは、他に質問などはないようですので、議題(1)につい

てご承認いただけますか。 

出席委員  ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございました。皆様からの承認をいただきました

ので、このとおり事務を進めていきますのでよろしくお願いし

ます。 

会長（部長） 続きまして、議題(2)の「参加団体及び協賛金の状況につい

て」事務局から説明をしてください。 

事務局 

産業課主査  
―資料に基づき説明― 

会長（部長） 事務局から参加団体及び協賛金の状況についての説明があり

ました。これに関して、皆様から何かご意見やご質問などがあ

りましたらお願いします。 

副会長（商工会

参事） 

６月２４日現在の協賛状況とありますが、今現在新たに申し

込みはありましたか。 

事務局 今現在、追加での申し込みはありません。 

会長（部長） それでは、他に質問などはないようですので、議題(2)につい

てご承認いただけますか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございました。皆様からの承認をいただきました

ので、事務局のほうは引き続き準備を進めてください。 

続きまして、次第４の「その他」の「愛知県森林公園での尾

張旭市民祭等のイベント開催について」、事務局から説明をし

てください。 
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事務局 

産業課長補佐 
―資料に基づき説明― 

会長（部長）  事務局から「愛知県森林公園での尾張旭市民祭等のイベント

開催について」の説明がありました。これに関して、皆様から

何かご意見やご質問などがありましたらお願いします。 

市民活動課長 会場変更に伴い、森林公園会場からシャトルバスを運行する

予定はありますか。 

事務局 

 

現在の市民祭同様に会場と駅・駐車場をつなぐシャトルバス

を運行することを検討しています。 

副会長（商工会

参事） 

来年度より会場を変更する本決定を行う時期はいつになるの

でしょうか。 

事務局 第２回の市民祭実行委員会及び尾張旭まつり実行委員会で来

年度開催場所について決定する予定です。 

商工会工業部会長 森林公園で市民祭を開催する場合、広いので公園内でエリア

を分けて開催することになるのでしょうか。 

事務局  ステージイベントを行える演舞場やテントやキッチンカーを

置ける入口付近のエリアなど分かれて開催する見込みです。有

料の植物園内の広芝生を使用するかなど詳しい内容について

は、開催日時を踏まえて検討します。 

商工会工業部会長  もう１点質問させてください。森林公園付近の道路は普段か

ら交通量が多いと思いますが、渋滞してしまうおそれはないで

しょうか。 

事務局  森林公園内の駐車場は充分あるので、今の市民祭のような駐

車場の渋滞はないと考えています。駅からのシャトルバスを利

用してもらうよう促すことや、付近にも駐車場を確保し、交通

整備をしっかり行うよう今後検討します。 

副会長（商工会

参事） 

愛知県のイベントと合同開催も検討しているとのことだが、

開催スペースのすみ分けはどうするのでしょうか。植物園は有

料なので、市民祭は入口付近の無料スペースで開催するのでし

ょうか。 

事務局 合同イベントになるかもまだ検討しているところです。市民

祭単独となる場合もあるので、まずは開催日時の決定をしてか

らの検討となります。 

副会長（商工会

参事） 

 森林公園での開催となると付近を通った時に、城山公園で開

催しているよりも祭りが開催されているのかわかりづらいの

で、より一層祭りの周知を行っていただきたい。 

 また、来年度大幅な変更となるので、決まった情報は早めに

商工会へ教えていただきたい。 

事務局  祭りの周知は力を入れて行う予定です。商工会への情報共有

も随時行っていきます。 



 4 

文化協会事務局長  現在スカイワードあさひ内で行っている生花の展示や呈茶は

どうなるのでしょうか。 

事務局  森林公園内に多目的利用室があるので、そちらを使用して行

えるか検討していただきたい。 

茶華道部会長  来年度茶華道部会が不参加となる場合、いつまでに決定をし

なければいけないのでしょうか。 

事務局  今すぐ決めていただく必要はありません。まだこちらも検討

段階のため、茶華道部会内でも森林公園で行えるかをご検討く

ださい。 

茶華道部会長 開催時期について、棒の手は収穫を祝うという行事で１０月

上旬に地元の祭りとして市民祭と合同で行っています。呈茶や

生花もそれに伴い、行っています。もし開催時期が１０月下旬

や１１月になるとすると市民祭に参加する目的が違ってきてし

まいます。そのことも踏まえて参加するかどうか検討すること

になります。 

会長（部長） ほかに意見や質問はございませんでしょうか。それでは、そ

のほかに事務局から何かありますか。 

事務局 

産業課長補佐 

連絡事項として、次回の実行委員会は日程が決まり次第改め

て、通知でご案内させていただきますのでよろしくお願いいた

します。 

また、本日ご説明した市民祭の概要については、７月１７日

に予定しております、まつり実行委員会で説明する予定ですの

で、ご承知おきください。事務局からは以上です。 

会長（部長） 次回の実行委員会の開催日は決まり次第、ご連絡いたしま

す。それでは、本日予定していた議題は以上となりますが、委

員の皆様、ほかにご意見や連絡事項などはございませんでしょ

うか。 

会長（部長） それでは、ほかにご意見などはないようですので、本日の会

議は終了とさせていただきます。本日はどうもありがとうござ

いました。 

 


